



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-5

FECHA

31/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

► FERNÁNDEZ NOROÑA LLAMA A MANTENER UNIDAD MORENA-PT-PVEM.

FERNÁNDEZ NOROÑA REITERA QUE SUCEDERÁ A AMLO; ACUSA “SECTORISMO” EN MORENA

El diputado del PT afirmó que el reto que tiene el partido quinda es mantener la unidad del movimiento de transformación “sin arrogancia ni mezquindad”

POR URIEL BAUTISTA

nacion@contrareplica.mx

El diputado federal del PT y aspirante a la candidatura presidencial de la 4T, Gerardo Fernández Noroña, afirmó que el reto que tiene Morena en la actualidad es mantener la unidad, debido a que el partido actúa con sectarismo y arrogancia.

El legislador afirmó, en la plenaria de Morena, que el partido piensa que no necesita de partidos aliados en algunos lugares, por lo que hizo un llamado a que haya unidad “sin arrogancia, sin mezquindad, es difícil alcanzar estos objetivos porque somos seres humanos de carne y hueso”.

Fernández Noroña reclamó a los morenistas que cuestionan otorgarle la candidatura al PT por ser un partido minoritario, ya que ésta es parte de un mo-

vimiento: al igual que aseguró que lleva años en la lucha por la transformación, por lo que cuestionó a los nuevos militantes de Morena que “ya se creen más del movimiento que quienes nos hemos jugado la vida por la transformación”.

El diputado puntualizó que su lugar en la contienda se la ha ganado “a pulso”. Respecto al presidente Andrés Manuel López Obrador dijo: “no soy su hermanito, no soy su amigo, soy su compañero y lo respeto y me respeta, y lo quiero y me quiere”.

A su vez, el petista consideró que la separación de la coalición para la gubernatura de Coahuila puede resultar en un mensaje “ominoso hacia 2024”, así como indicó que los precandidatos de Morena, Armando Guadiana; y del PT, Mejía Berdeja, se están “madreando” mientras que el PRI les aplaude. •



El petista puntualizó que también lleva años en la lucha por la transformación del país junto a AMLO. Cuartoscuro